
Priolo.  L’ex  edificio  delle
suore  diventa  una  scuola:
acquisito l’immobile
Concluso l’iter per l’acquisizione dell’edificio che ospitava
le suore a Priolo da parte del Comune. Rispetto alla perizia
di stima l’amministrazione comunale ha risparmiato più di un
milione di euro: 800 mila euro circa per l’edificio e 200 per
la palestra. L’immobile diventerà una scuola. Il trasferimento
è previsto nel giro di pochi giorni dal plesso Di Mauro ai
nuovi locali, subito utilizzabili. La nuova scuola sorgerà
quindi in via Bondifè.

Su 12 consiglieri presenti, i voti favorevoli sono stati 11.
Unico astenuto, ,il consigliere Pinnisi.
“Un’iniziativa  –  ha  sottolineato  l’assessore  ai  Lavori
Pubblici,  Tonino  Margagliotti  –  intrapresa  a  seguito
dell’ordinanza  di  chiusura  per  ragioni  igienico-sanitarie
della scuola “La Pineta”, decisa con un’azione determinante e
coraggiosa  da  parte  del  sindaco  Gianni,  per  garantire  la
salute dei nostri bimbi. Se avessimo realizzato una nuova
opera  pubblica  sarebbe  costata  molto  di  più  e  avremmo
impiegato più tempo visto che avremmo dovuto espletare 4 gare,
2 per la progettazione e 2 per l’appalto dei lavori. Dopo la
chiusura della scuola “La Pineta” abbiamo invece messo in atto
un’operazione  di  accomodamento  degli  alunni  nel  plesso  di
Mauro e ci siamo dati da fare per dotare la città di una nuova
scuola. Abbiamo pensato che il modo più celere per raggiungere
l’obiettivo fosse un bando pubblico per verificare se nel
territorio  vi  fosse  un  edificio  che  potesse  fare  al  caso
nostro.  Abbiamo  ricevuto  una  sola  proposta.  Con  il  voto
favorevole del Consiglio comunale – ha continuato Margagliotti
– si è concluso tutto l’iter e nell’arco di pochi giorni
provvederemo al trasferimento degli arredi, concordando con i
dirigenti scolastici la parte che riguarda la sistemazione
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degli alunni, per soddisfare le esigenze del 1° e del 2°
Istituto  Comprensivo.  Abbiamo  raggiunto  un  obiettivo
importante, anche se al fotofinish, e ne siamo orgogliosi.
L’ennesima azione di recupero, un risultato che va verso la
direzione  della  riqualificazione  e  del  miglioramento  dei
servizi abbandonati da anni”.
Durante la seduta del Consiglio, il sindaco Pippo Gianni ha
ripercorso  le  tappe  che  hanno  portato  all’acquisizione
dell’edificio,  ricordando  che  l’operatore  economico  che  ha
partecipato  al  bando  ha  anche  costruito  gratuitamente  la
palestra annessa all’edificio. “Abbiamo anche chiesto – ha
proseguito  il  primo  cittadino  –  di  darci  una  mano  per
trasferire le classi della Di Mauro nella nuova scuola. Nel
plesso “Orazio Di Mauro”, dal 16 settembre, aprirà i battenti
per la prima volta a Priolo una scuola superiore, autorizzata
dal  ministero  della  Pubblica  Istruzione,  una  succursale
dell’Istituto Ruiz di Augusta, con indirizzo elettrotecnico.
Nel frattempo, ho chiesto e ottenuto l’autorizzazione dall’ASP
di  Siracusa,  dall’assessore  regionale  alla  Sanità  e  dal
magnifico rettore dell’Università di Messina per istituire la
facoltà di Scienze Infermieristiche, che arriverà fino a 100
posti  e  sarà  utile  in  termini  occupazionali  in  vista
dell’apertura  del  nuovo  ospedale  di  Siracusa.  Alla  scuola
“Orazio Di Mauro” partiranno anche i master ambientali, grazie
all’accordo  con  l’Università  di  Catania,  i  corsi  per  la
dispersione scolastica e i corsi di formazione per gli antichi
mestieri”.
Il  dirigente  del  IV  settore,  Isidoro  Marchetti,  ha  poi
chiarito  che  l’edificio  ha  tutti  i  requisiti  necessari:
agibilità,  certificazione  antisismica,  antincendio,
accatastamento e tutto il resto. “L’ufficio – ha continuato –
ha  redatto  una  perizia  di  stima  per  l’immobile  ex  suore,
seguendo le tabelle INAIL. Come dicono gli atti, risulta di
gran  lunga  superiore  rispetto  alla  richiesta  avanzata
dall’unico  operatore  economico  che  si  è  presentato  alla
manifestazione di interesse. Dalla nostra stima, per quanto
riguarda solo il fabbricato, senza la palestra, il valore è di



oltre 1 milione 970 mila euro. Il Comune di Priolo ha dunque
risparmiato oltre un milione di euro: più di 800 mila euro per
l’edificio e 200 mila euro per la palestra. Visto che il
Comune ha già presentato richiesta di finanziamento ed è stato
ammesso in graduatoria, questa operazione potrebbe addirittura
risolversi a costo zero”.
Il presidente del Consiglio comunale, Alessandro Biamonte, ha
posto  una  serie  di  quesiti  rispetto  alla  congruità
dell’operazione, in modo da fornire più informazioni possibili
ai  consiglieri  comunali  e  ai  cittadini.  “Dotare  i  nostri
ragazzi di una scuola nuova, adeguata alle loro esigenze – ha
detto Biamonte – diventa un risultato importante per il paese.
Importante anche il fatto che il Comune non spenderà nessun
euro  in  più,  visto  che  i  locali  sono  perfino  dotati  di
climatizzatori  e  l’unica  cosa  che  dovrà  fare  è  il
trasferimento degli arredi. Fondamentale, come ha affermato il
dirigente,  è  che  la  scuola  è  adeguata  alle  esigenze  dei
ragazzi  ed  è  conforme  alle  normative  attuali  in  tema  di
sicurezza”.

Faraone  al  carcere  di
Augusta: “Privo dei requisiti
di ogni Stato di diritto”
“Al carcere di Augusta mancano i requisiti indispensabili di
ogni Stato di diritto”.

E’ duro il commento del senatore Davide Faraone di Italia Viva
dopo la visita al carcere di Brucoli, condotta insieme al
consigliere comunale Manuel Mangano.
“Il  carcere  dovrebbe  mirare  al  recupero  sociale  del
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condannato-  commenta  Faraone-  e  alla  rieducazione.  Le
condizioni delle carceri sono sempre meno dignitose, non ci si
può abituare alla privazione della dignità”.

Poi  Faraone  inizia  ad  elencare  le  lacune  riscontrate
all’interno della struttura carceraria: il sovraffollamento,
la carenza di personale di polizia penitenziaria,
i turni massacranti, le condizioni di sicurezza ridotte per
mancanza di personale”.

Faraone  ricorda  la  protesta  pacifica  dei  detenuti,  che
“chiedono di potere avere l’acqua nelle celle, di potersi fare
una doccia senza assembramenti, di poter trascorrere il tempo
tra studio o laboratori, cosa che al momento non è consentito.
La pena va scontata con dignità -conclude Faraone- e con le
irrinunciabili condizioni di umanità, chi lavora in carcere
deve farlo con la massima sicurezza”.

Positiva al covid ma andava
in  giro  con  gli  amici:
denunciata 17enne
Consapevole di essere positiva al Covid19, era comunque in
giro con i propri amici, all’interno della stessa auto. Una
diciassettenne è stata scoperta e denunciata dalla polizia,
impegnata in servizio specifico, predisposto per limitare la
diffusione  del  virus  e  rafforzato  nei  luoghi  di  maggiore
aggregazione e della movida.
Centinaia le persone identificate ieri e decine i veicoli
sottoposti a controllo. Proprio all’interno di uno di questi è
stata identificata la giovane di 17 anni, che adesso dovrà
rispondere di violazione delle norme sanitarie vigenti.
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Anniversario  dell’attentato
alle Torri Gemelle: hackerato
il  profilo  del  sindaco  di
Buccheri
Anche  il  sindaco  di  Buccheri,  Alessandro  Caiazzo  tra  gli
utenti di Facebook il cui profilo è stato oggetto di attacco
informatico  legato  all’anniversario,  oggi,  dell’attacco
terroristico alle Torri Gemelle.

Nessun dubbio sul collegamento, visto che è stata sostituita
la foto del suo profilo con un logo in cui è scritto, in
lingua araba, “Nessun Dio all’infuori di me, Allah è grande”.

Immediata la comunicazione alle forze dell’ordine. Il profilo
Fb del primo cittadino di Buccheri è stato disabilitato e in
questo momento non è visibile.

Caiazzo è adesso in attesa del ripristino. Molti altri utenti
si sarebbero ritrovati nella stessa situazione.

Abbandonava  rifiuti  per
strada:  tre  sanzioni  a  un
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30enne sorpreso dalla polizia
Stava scaricando da un autocarro rifiuti ingombranti, sacchi
di plastica con immondizia indifferenziata, cavi elettrici ed
anche una pedana in pvc. L’intento dell’uomo era quello di
abbandonare i rifiuti per strada. E’ stato, tuttavia, notato
dagli agenti del commissariato di Avola e colto sul fatto.

Un uomo di 30 anni dovrà adesso pagare 650 euro per tre
sanzioni amministrative che gli sono state comminate.

La mini discarica creata dal 30enne in pochi istanti è stata
ripulita.

Siracusa.  Arrivano  le
pensiline:  destinate  alle
contrade marine e alla zona
archeologica
Pensiline  in  buona  parte  della  zona  balneare  e  nell’area
archeologica.

Sono state acquistate con gli introiti derivanti dalla Tassa
di Soggiorno e, dopo un’attesa più lunga del previsto, sono
state  consegnate  nei  giorni  al  Comune  di  Siracusa  e
trasportate in uno dei magazzini della Protezione Civile in
attesa di essere montate e posizionate.

A darne conferma è l’assessore alla Mobilità, Maura Fontana.
“Adesso- spiega- occorrerà predisporre la mini gara per la
realizzazione delle piattaforme su cui le pensiline saranno
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posizionate. Si tratta di 16 pensiline di due tipologie: la
prima- continua l’assessore della giunta Italia-  è quella a
quattro pilastri con seduta; le altre  sono invece a sbalzo,
da posizionare laddove gli spazi pubblici non consentano il
ricorso alla prima tipologia”.

In  previsione  anche  l’acquisto  di  nuove  pensiline  per  il
centro urbano.

I fondi erano stati trasferiti Governo, nell’ambito di quelle
misure legate al Covid ed ai rimborsi post lockdown, quando i
flussi turistici si erano per forza di cose arrestati.

 

Priolo.  Contributi  economici
per l’acquisto di bici, “via
libera” al regolamento
Approvato  il  regolamento  per  la  concessione  di  contributi
economici per l’acquisto di bici tradizionali, elettriche a
pedalata assistita e per i ciclomotori elettrici. A darne
notizia è il presidente del consiglio comunale di Priolo,
Alessandro Biamonte. Il contributo ammonterà ad un massimo di
400 euro.
Non ci sono limiti di reddito per accedere alle agevolazioni.
L’obiettivo è la riduzione delle emissioni inquinanti ed il
risparmio economico per le famiglie, oltre al disincentivo
dell’utilizzo  dei  mezzi  pubblici  così  da  contrastare  la
diffusione del Covid-19.

Le  agevolazioni  del  Decreto  Rilancio  lasciavano  fuori
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dall’opportunità  il  Comune  di  Priolo,  in  quanto  con
popolazione  non  superiore  ai  50  mila  abitanti.
L’amministrazione comunale ha, pertanto, deciso di agire con
le proprie risorse economiche.

Il Comune di Priolo si prepara, adesso,alla stipula di una
convenzione di comodato d’uso gratuito con la polizia, la
Guardia di Finanza ed i carabinieri.

Prevista anche la creazione di piste ciclabili, stazione bike
lab, apposizione di rastrelliere.

Tragedia  a  Priolo:  47enne
siracusano  si  lancia  dal
cavalcavia di San Focà
Un caso analogo si era verificato poche settimane fa. Il punto
è lo stesso e purtroppo anche l’intento. Ennesima tragedia
questa mattina a Priolo. Un uomo, siracusano, di 47 anni,ha
raggiunto il cavalcavia e poi si è lasciato andare. Sul posto,
i carabinieri, la polizia ed i soccorritori del 118, il cui
intervento  si  è  dovuto  limitare  alla  constatazione  del
decesso. Tanti ancora i punti su cui fare chiarezza.

Notizia in aggiornamento

https://www.siracusaoggi.it/ancora-un-suicidio-a-priolo-un-uomo-si-lancia-dal-cavalcavia-di-san-foca/
https://www.siracusaoggi.it/ancora-un-suicidio-a-priolo-un-uomo-si-lancia-dal-cavalcavia-di-san-foca/
https://www.siracusaoggi.it/ancora-un-suicidio-a-priolo-un-uomo-si-lancia-dal-cavalcavia-di-san-foca/


Denunciati  due  dipendenti
comunali:  abuso  d’ufficio  e
maltrattamento di animali
Due dipendenti comunali di Noto, un uomo di 58 anni e una
donna di 61 denunciati per abuso d’ufficio, omissione d’atti
d’ufficio e maltrattamento di animali.

La notifica è arrivata dagli agenti del locale commissariato.
I fatti risalgono allos corso agosto, quando la polizia ha
effettuato un sopralluogo in un rifugio sanitario per cani di
contrada Volpiglia, riscontrando pessime condizioni igienico
sanitarie.
Gli Agenti, durante il controllo, hanno accertato lo stato di
degrado  e  di  maltrattamento  degli  animali,  rinvenendo  la
carcassa di un cane in mezzo ad escrementi, cibo in scatola
avariato  e  sporcizia  nella  sala  operatoria  inaugurata  di
recente.

Pistola  e  munizioni
nell’armadio:  arrestato
28enne siracusano
Un’arma clandestina ed il relativo munizionamento.
Nella mattinata di ieri, la Polizia ha arrestato per questo un
giovane ventottenne siracusano, già gravato da precedenti di
polizia  anche  in  materia  di  stupefacenti,  allo  stato
sottoposto alla misura dell’obbligo di dimora per altra causa.
A  seguito  di  attività  info-investigativa,  intrapresa  da

https://www.siracusaoggi.it/denunciati-due-dipendenti-comunali-abuso-dufficio-e-maltrattamento-di-animali/
https://www.siracusaoggi.it/denunciati-due-dipendenti-comunali-abuso-dufficio-e-maltrattamento-di-animali/
https://www.siracusaoggi.it/denunciati-due-dipendenti-comunali-abuso-dufficio-e-maltrattamento-di-animali/
https://www.siracusaoggi.it/pistola-e-munizioni-nellarmadio-arrestato-28enne-siracusano/
https://www.siracusaoggi.it/pistola-e-munizioni-nellarmadio-arrestato-28enne-siracusano/
https://www.siracusaoggi.it/pistola-e-munizioni-nellarmadio-arrestato-28enne-siracusano/


personale della Squadra Mobile di Siracusa, è stata acquisita
notizia circa la presenza di armi e munizioni illegalmente
detenute  da  un  giovane  residente  nella  zona  della
“Mazzarrona”.
I servizi messi in campo dagli operatori, e gli accertamenti
esperiti, hanno consentito di identificare il giovane e, di
seguito, di individuare l’appartamento del ventottenne che,
nella mattinata del 9 settembre, non appena uscito di casa,
alla  vista  dei  poliziotti,  ha  mostrato  un  atteggiamento
sospetto  e  preoccupato  dovuto,  evidentemente,  alla
consapevolezza  delle  conseguenze  negative  che  sarebbero
derivate da un’eventuale perquisizione a suo carico.
Ed  infatti,  proprio  grazie  all’attività  di  perquisizione
personale, il giovane è stato trovato in possesso di una dose
di marijuana.
Di  seguito,  l’atto  in  questione  è  stato  esteso  anche
all’abitazione dello stesso ove è stata rinvenuta un’ulteriore
dose  di  marijuana  che,  vista  la  modifica  quantità,  ha
consentito di elevare, a carico del soggetto, soltanto la
contestazione  di  carattere  amministrativo  dell’  ”uso
personale”.
Tuttavia,  quando  credeva  di  aver  ormai  “scampato  ogni
pericolo”, il ventottenne siracusano si è imbattuto nell’acume
investigativo degli operatori che, nonostante i tentavi di
occultamento, sono riusciti a scrutare sul fondo dell’armadio
della camera da letto del ragazzo, uno zainetto di colore
rosso all’interno del quale erano ben nascosti una pistola e
il relativo munizionamento.
Cristallizzata  la  situazione,  gli  operatori  si  sono
immediatamente adoperati al fine di eseguire gli accertamenti
e  le  attività  necessarie  a  definire  la  provenienza  e  la
legittimità del materiale rinvenuto.
Invero, le preliminari attività hanno permesso di accertare
che si trattava di una pistola modificata, priva di ogni segno
distintivo e, pertanto, da considerarsi arma clandestina.
Al  termine  delle  incombenze  di  rito,  l’uomo  è  stato,  su
disposizione dell’Autorità Giudiziaria, sottoposto alla misura



degli arresti domiciliari in attesa dell’udienza di convalida.


